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CONSIGLIO DI BACINO “BRENTA PER I RIFIUTI” 

L.R. del Veneto n. 52 del 31 dicembre 2012 

Sede: Bassano del Grappa (VI)  
 

DELIBERAZIONE DELL’ASSEMBLEA DI BACINO 
SEDUTA del 26/11/2021                                                            

N. di Reg. 8/2021  

 

OGGETTO: APPROVAZIONE DEL VERBALE DI SEDUTA DELL’ASSEMBLEA DI BACINO DEL   

17.06.2021 

 
L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 26 (ventisei) del mese di novembre alle ore 10:40 presso la Sala 

riunioni di “Villa Rina” Borgo Treviso – Cittadella (PD), si è riunita l’Assemblea di Bacino per deliberare 

come da invito prot. n. 392/2021 del 17/11/2021, formulato dal Presidente del Consiglio di Bacino (ai sensi 

dell’art. 10 della «Convenzione per la costituzione ed il funzionamento del Consiglio di Bacino “Brenta per i 

rifiuti” afferente il servizio di gestione integrata dei rifiuti urbani nel territorio regionale, in conformità 

all’articolo 30 del D.lgs. 18 agosto 2000, n. 267, “Testo unico delle leggi sull’ordinamento degli Enti 

locali”», stipulata in formato elettronico con ultimo repertorio n. 9269 degli atti del Segretario generale del 

Comune di Bassano del Grappa in data 31.10.2018). 
Sono presenti i sottoelencati componenti dell’Assemblea di Bacino: 

ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A 

Asiago 11 P Lusiana Conco 9 P Santa Giustina in Colle 12 A 

Bassano del Grappa 74 P Marostica 24 P Saonara 17 A 

Borgoricco 15 P Massanzago 10 A Schiavon 5 P 

Cadoneghe 28 A Mestrino 19 P Selvazzano Dentro 38 P 

Campodarsego 24 A Montegrotto Terme 19 P Solagna 3 P 

Campodoro 5 P Mussolente 13 A Teolo 15 P 

Camposampiero 21 A Nove 9 P Tezze sul Brenta 22 P 

Campo San Martino 10 P Noventa Padovana 19 P Tombolo 14 A 

Carmignano di Brenta 13 P Pianezze 4 P Torreglia 11 A 

Cartigliano 7 P Piazzola sul Brenta 19 A Trebaseleghe 22 P 

Cassola 24 P Piombino Dese 16 A Valbrenta 9 P 

Cervarese Santa Croce 10 P Pove del Grappa 5 P Veggiano 8 A 

Cittadella 34 P Pozzoleone 5 A Vigodarzere 22 P 

Colceresa 11 P Roana 7 P Vigonza 38 P 

Curtarolo 12 A Romano d'Ezzelino 25 P Villa del Conte 10 P 

Enego 3 A Rosà 24 P Villafranca Padovana 17 A 

Fontaniva 14 P Rossano Veneto 14 P Villanova di Camposampiero 10 A 

Foza 1 A Rotzo 1 A 

  

Galliera Veneta 12 P Rovolon 8 A 

Gallio 4 A Rubano 27 P 

Galzignano Terme 8 A Saccolongo 9 P 

Gazzo 7 P San Giorgio delle Pertiche 17 P 

Grantorto 8 P San Giorgio in Bosco 11 A 

Limena 13 P San Martino di Lupari 23 P 

Loreggia 13 A San Pietro in Gu 8 P 

  PRESENTI SU TOTALE QUORUM 

ENTI 43 67 35 

MILLESIMI 714 1.000 501 

 
Presiede la seduta la Dott.ssa Antonella Argenti, in qualità di Presidente del Consiglio di Bacino “Brenta per i Rifiuti”.  

Assume la funzione di Segretario dell’Assemblea di Bacino e verbalizza la Dott.ssa Giuseppina Cristofani, Direttore f.f. del 

Consiglio di Bacino “Brenta per i Rifiuti”. 

Scrutatori: Scrutatori: Pierobon Luca (Sindaco del comune di Cittadella) – Vezzaro Gianfranco (Sindaco del comune di Campodoro) 

– Canella Daniele (Sindaco del comune di S.Giorgio delle Pertiche) 

 
PRESIEDE L’ASSEMBLEA DI BACINO                                           IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI BACINO  

                                                        Dott.ssa ANTONELLA ARGENTI 

__________________________________________________________________________________________________________ 

Verbale letto, approvato e sottoscritto nella seguente composizione: facciate n.2- allegati n.1                                                       

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI BACINO    IL DIRETTORE FACENTE FUNZIONI        

              Dott.ssa ANTONELLA ARGENTI                      Dott.ssa GIUSEPPINA CRISTOFANI 

________________________________________________________________________________________________________ 

Pubblicata nelle forme di legge 
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L’ASSEMBLEA DI BACINO 

DEL CONSIGLIO DI BACINO “BRENTA PER I RIFIUTI” 

 

Visto il verbale di seduta dell’Assemblea di Bacino del 17/06/2021 reso disponibile per l’opportuno 

esame nell’area del sito internet dell’ente riservata ai Comuni; 
 

Tutto ciò premesso, 

L’ASSEMBLEA 
 

VISTA la Legge Regionale 31 dicembre 2012, n. 52 e s.m.i.; 

VISTA la D.G.R.V. n. 13 del 21 gennaio 2014; 

VISTA la D.G.R.V. n. 1117 dell' 1 luglio 2014; 

 

VISTO il D.Lgs. 152/2006 e ss.mm.ii.; 

 

VISTO il D.Lgs. 267/2000 recante “Testo Unico delle leggi sull’Ordinamento degli Enti Locali” e 

ss.mm.ii.; 
 

ACQUISITO il parere espresso ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. n. 267/2000 sulla proposta della presente 

Deliberazione; 
 

VISTO l’esito della votazione che si riporta: 

 

VISTI gli esiti della discussione che si riportano nel verbale della seduta redatto ai sensi dell’art. 10 

comma 4 della Convenzione; 

 

e ritenuto di approvarli. 
 

 

VISTO l’esito della votazione che si riporta: 
  PRESENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI QUORUM 

ENTI 43 43 
0 0 

23 
    

MILLESIMI 714 714 0 0 358 

 

 

DELIBERA 

 

di approvare il verbale della seduta del 17/06/2021, allegato al presente provvedimento per formarne parte 

integrante e sostanziale. 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI BACINO 

                Dott.ssa ANTONELLA ARGENTI 
                con firma digitale 

Parere in ordine alla regolarità tecnica: 

Si esprime parere favorevole.       

Cittadella, 26/11/2021   

        IL DIRETTORE        

Dott.ssa Giuseppina Cristofani 

      con firma digitale 
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VERBALE DI SEDUTA DELL’ASSEMBLEA DI BACINO IN DATA 
17/06/2021 

 
L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 17 (diciassette) del mese di giugno alle ore 16:40 

presso la Sala riunioni di “Villa Rina” Borgo Treviso – Cittadella (PD), si è riunita l’Assemblea di 

Bacino per deliberare come da invito prot. n. 172/2021 del 10.06.2021, formulato dal Presidente 

del Consiglio di Bacino (ai sensi dell’art. 10 della «Convenzione per la costituzione ed il 

funzionamento del Consiglio di Bacino “Brenta per i rifiuti” afferente il servizio di gestione 

integrata dei rifiuti urbani nel territorio regionale, in conformità all’articolo 30 del D.lgs. 18 agosto 

2000, n. 267, “Testo unico delle leggi sull’ordinamento degli Enti locali”», stipulata in formato 

elettronico con ultimo repertorio n. 9269 degli atti del Segretario generale del Comune di 

Bassano del Grappa in data 31.10.2018). 
Sono presenti i sottoelencati componenti dell’Assemblea di Bacino: 

ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A 

Asiago 11 A Lusiana Conco 9 A Santa Giustina in Colle 12 A 

Bassano del Grappa 74 P Marostica 24 P Saonara 17 P 

Borgoricco 15 P Massanzago 10 P Schiavon 5 A 

Cadoneghe 28 A Mestrino 19 A Selvazzano Dentro 38 P 

Campodarsego 24 P Montegrotto Terme 19 A Solagna 3 P 

Campodoro 5 P Mussolente 13 P Teolo 15 P 

Camposampiero 21 P Nove 9 A Tezze sul Brenta 22 P 

Campo San Martino 10 P Noventa Padovana 19 A Tombolo 14 P 

Carmignano di Brenta 13 P Pianezze 4 A Torreglia 11 A 

Cartigliano 7 P Piazzola sul Brenta 19 P Trebaseleghe 22 P 

Cassola 24 P Piombino Dese 16 P Valbrenta 9 A 

Cervarese Santa Croce 10 P Pove del Grappa 5 A Veggiano 8 P 

Cittadella 34 P Pozzoleone 5 A Vigodarzere 22 P 

Colceresa 11 P Roana 7 P Vigonza 38 P 

Curtarolo 12 P Romano d'Ezzelino 25 P Villa del Conte 10 P 

Enego 3 A Rosà 24 P Villafranca Padovana 17 P 

Fontaniva 14 P Rossano Veneto 14 P Villanova di Camposampiero 10 A 

Foza 1 A Rotzo 1 A 

  

Galliera Veneta 12 A Rovolon 8 P 

Gallio 4 A Rubano 27 P 

Galzignano Terme 8 P Saccolongo 9 A 

Gazzo 7 P San Giorgio delle Pertiche 17 P 

Grantorto 8 A San Giorgio in Bosco 11 P 

Limena 13 A San Martino di Lupari 23 P 

Loreggia 13 A San Pietro in Gu 8 P 

  PRESENTI SU TOTALE QUORUM 

ENTI 43 67 35 

MILLESIMI 761 1.000 501 

Presiede la seduta la Dott.ssa Antonella Argenti, in qualità di Presidente del Consiglio di 

Bacino “Brenta per i Rifiuti”.  

Assume la funzione di Segretario dell’Assemblea di Bacino e verbalizza la Dott.ssa 

Giuseppina Cristofani, Direttore f.f. del Consiglio di Bacino “Brenta per i Rifiuti”. 

Sono nominati scrutatori trai presenti all’Assemblea: Pierobon Luca (Sindaco del comune 

di Cittadella) – Doni Sabrina (Sindaco del comune di Rubano) – Matteo Mozzo (Sindaco del 

comune di Marostica). 

Alle ore 16.40, la Dott.ssa Giuseppina Cristofani, Direttore f.f. del Consiglio di Bacino 

“Brenta per i Rifiuti”, procede alla verifica dei presenti da registro firme; 
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Risultano presenti n. 43 Comuni su n. 67 Comuni componenti l’Assemblea di Bacino 

“Brenta per i rifiuti”, che rappresentano complessivamente n. 761 millesimi su n. 1.000 

millesimi totali. 

Pertanto, essendo stato superato il quorum costitutivo necessario per la validità della 

seduta (n. 35 Comuni e n. 501 millesimi), la seduta viene riconosciuta valida. 

 

 
 

Il Presidente, dopo aver dato il benvenuto a tutti i presenti e aver ringraziato per la 

presenza, anche a nome di tutti i colleghi del Comitato di Bacino del Consiglio di Bacino 

“Brenta per i rifiuti”, procede con l’esame e le votazioni dei punti inseriti all’ordine del giorno 

della seduta: 

1. Approvazione verbale della seduta del 22/12/2020; 

2. Approvazione del Rendiconto della Gestione per l’esercizio 2020 e allegati 

normativamente previsti; 

3. Approvazione del documento unico di programmazione (DUPS) 2021-2023, dello 

schema del bilancio di previsione finanziario 2021-2023 e dei documenti allegati; 

4. Salvaguardia dell’affidamento del servizio in essere in esito all’avvenuto subentro al 

Consorzio Bacino PD1; 

5. Adozione Schema unico “Regolamento gestione rifiuti” per l’ambito territoriale 

Ottimale e approvazione per il territorio dell’ex Bacino PD 1; 

6. Approvazione proposta “PEF 2021 unitario” per comuni ex Consorzio Bacino PD1; 

7. Approvazione articolazione tariffaria per i comuni ex Consorzio Bacino PD. 

 

* * * 
Il Presidente avvia pertanto i lavori dell’Assemblea salutando i presenti. Informa che con 

deliberazione del Comitato di Bacino n. 1/2021 del 25.01.2021, avente ad oggetto 

“Approvazione schema di convenzione tra il Consiglio di Bacino Brenta e il Consiglio di Bacino 

“Brenta per i rifiuti” per l’avvio delle attività dell’ente”, si è, tra l’altro, approvato l’utilizzo 

congiunto del Direttore del Consiglio di Bacino “Brenta”, inquadrato nella categoria 

Dirigenziale, nella misura di 1/5 dell’orario di servizio per la copertura temporanea del posto 

di Direttore del Consiglio di Bacino “Brenta per i rifiuti”. 

Questa soluzione consente al Consiglio di Bacino “Brenta per i rifiuti” di avvalersi della 

professionalità del Direttore dell’omologo Consiglio per l’idrico, nelle more di avvio di idonea 

procedura pubblica di selezione e conseguente nomina della figura del Direttore. 

Possiamo dunque operare con un Direttore facente funzione. 

PUNTO N. 1 - APPROVAZIONE VERBALE DELLA SEDUTA DEL 22/12/2020. 

Il Presidente relaziona. 

Fa presente che è necessario approvare il verbale di seduta dell’Assemblea di Bacino del 

22.12.2020 e i verbali di deliberazione, relativi alla medesima seduta del 22.12.2020. 

 SU TOTALE QUORUM ESITO FINALE

ENTI 67 35 VALIDO

MILLESIMI 1.000 501 VALIDO

Presenze

43

761
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Ricorda che la proposta di verbale è già stata resa disponibile da lunedì 14.06.2021 nello 

spazio cloud indicato nella nota di convocazione. 

Interventi: nessuno. 

Il Presidente pone in votazione l’argomento. 

Esito della votazione: 

 
 

PUNTO N. 2 - APPROVAZIONE DEL RENDICONTO DELLA GESTIONE PER L’ESERCIZIO 2020 E 

ALLEGATI NORMATIVAMENTE PREVISTI. 

Il Presidente presenta l’argomento dicendo che il rendiconto dell’esercizio finanziario 

2020 è stato fatto dal Direttore Cristofani con serietà e precisione e che è stato acquisito il 

parere del Revisore contabile. Sottolinea che, mancando ancora la dotazione software 

dell’Ente di nuova costituzione, è stato redatto con uno schema compilato a mano secondo i 

modelli arconet previo accordo preventivo con il Revisore contabile con il quale si è convenuto 

che visto i pochi dati da elaborare per redigere il rendiconto 2020 si potesse procedere 

speditamente. 

Il Presidente cede la parola al Direttore che va ad esporre ai componenti del Comitato 

sull’argomento. La Dott.ssa Cristofani prende la parola e illustra brevemente i risultati della 

gestione 2020. 

Evidenzia che nell'ambito delle operazioni propedeutiche alla predisposizione del 

Rendiconto della gestione dell'esercizio 2020, si è effettuata l'analisi degli accertamenti di 

entrata e degli impegni di spesa, allo scopo di verificare la permanenza delle obbligazioni 

giuridiche e la corretta attribuzione contabile, definendo così la situazione aggiornata della 

consistenza della massa dei residui attivi e passivi dell'esercizio 2020. 

Ricorda che in esito al suddetto riaccertamento è stato dato atto che non necessitavano 

variazioni al bilancio di previsione 2020/2022, esercizio 2020, al fine di consentire 

l'adeguamento del fondo pluriennale vincolato in spesa 2020 derivante dalle operazioni di 

reimputazione delle entrate e spese non esigibili alla data del 31/12/2020, in quanto non 

sussistono accertamenti o impegni reimputati. 

Aggiunge che l’Ente per l’esercizio 2020, anno di primo avvio di questo Consiglio di Bacino 

formalmente insediato solo il 2 /12/2019, non era dotato né di un servizio di tesoreria, né di 

un conto unico in tesoreria dello stato e dunque non c’è stata alcuna movimentazione per 

tutto l’esercizio 2020. 

Il Direttore dà lettura e illustra la proposta del dispositivo della proposta di deliberazione 

di Rendiconto dell’esercizio Finanziario 2020 e la Relazione Illustrativa sulla Gestione anno 

2020. 

Ricorda infine che i documenti sono stati messi a disposizione con l’anticipo dovuto. 

ENTI ABITANTI

43 761

23 382

43 761

0 0

0 0

ASTENUTI

CONTRARI

QUORUM (50 % +1)

FAVOREVOLI

Risultati votazione

PRESENTI
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Interventi: nessuno. 

Il Presidente pone in votazione l’argomento. 

Esito della votazione: 

 

 

PUNTO N. 3 - APPROVAZIONE DEL DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUPS) 

2021-2023, DELLO SCHEMA DEL BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO 2021-2023 E DEI 

DOCUMENTI ALLEGATI. 

Il Presidente presenta l’argomento e dà una sintetica ma esaustiva spiegazione di come si 

è proceduto a formulare il DUPS per il triennio 2021/22/23 e relativo Bilancio di Previsione. 

Menziona la recente delibera di assemblea n. 13 del 22/12/2020 con la quale sono stati 

approvati il Documento Unico di Programmazione semplificato (DUPS) per il triennio 

2020/21/22 e il Bilancio di previsione finanziario per il triennio 2020/21/22, redatto ai sensi 

del D. Lgs. 118/2011. Riferisce che quanto previsto del DUPS 2020/2022, tolta qualche partita 

che si è perfezionata nell’esercizio 2021 e di cui il Comitato è già al corrente, viene riproposto 

per il triennio 2021/2023. Inoltre non essendo in capo a questo Ente di Bacino funzioni o servizi 

che comportino entrate per tributi o per tariffe a fronte di servizi a domanda individuale, non 

occorre predisporre, in maniera accessoria al bilancio di previsione, i relativi provvedimenti di 

determinazione, aggiunge che la quota destinata al finanziamento dei costi di funzionamento 

del Consiglio di bacino (da applicare ai proventi tariffari del servizio integrato di gestione dei 

rifiuti, ai sensi dell’art. 17 comma 1 della Convenzione istitutiva) per gli anni 2021 e 2022 è già 

stata determinata nella misura di € 1,00/abitante con deliberazione dell’Assemblea di Bacino 

n. 6 del 07.09.2020.  

Passa poi la parola al Direttore che riferisce che per la previsioni delle entrate correnti 

effettuate con il Bilancio predetto, si sono tenute a riferimento quelle previste nel Bilancio del 

precedente esercizio, con le modifiche conseguenti al gettito tendenziale delle stesse con 

riferimento alle norme legislative vigenti ed agli elementi di valutazione di cui attualmente si 

dispone; per quanto concerne le spese correnti, è stata invece prevista una articolazione in 

linea con la necessità di progressiva strutturazione dell’Ente, così da assicurare l’esercizio delle 

funzioni e dei servizi attribuiti all’ente con i criteri ritenuti più idonei per conseguire il miglior 

livello di efficienza e di efficacia. Conclude ricordando che il Comitato Istituzionale ha 

approvato la presente proposta di DUP 2021-2023 e lo schema di Bilancio di Previsione 

Finanziario 2021-2023 con i relativi allegati e che è stato acquisito la relazione di competenza 

dell’Organo di revisione economico-finanziaria ai sensi dell’art. 239 TUEL. 

Ricorda che tutti i materiali sono stati messi a disposizione con l’anticipo dovuto 

ENTI ABITANTI

43 761

23 382

43 761

0 0

0 0

ASTENUTI

CONTRARI

QUORUM (50 % +1)

FAVOREVOLI

Risultati votazione

PRESENTI
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Il Presidente dà lettura e illustra il dispositivo della proposta di deliberazione di 

“Approvazione del documento unico di programmazione (DUPS) 2021-2023, dello schema del 

Bilancio di previsione finanziario 2021-2023 e dei documenti allegati. 

Interventi: nessuno. 

Il Presidente pone in votazione l’argomento. 

Esito della votazione: 

 

 

PUNTO N. 4 - SALVAGUARDIA DELL’AFFIDAMENTO DEL SERVIZIO IN ESSERE 
IN ESITO ALL’AVVENUTO SUBENTRO AL CONSORZIO BACINO PD1.  

Il Presidente ricorda che con Delibera di Assemblea n. 14 del 22/12/2021 è stato avviato 

il processo di liquidazione del Consorzio Bacino di Padova 1 ai sensi dell’art. 5 della L.R.52/2012 

mediante approvazione del piano di ricognizione e liquidazione della situazione Patrimoniale 

ed economica elaborato dal commissario liquidatore e che la presente proposta si pone nel 

solco di dare continuità alla decisione assunta. 

Per l’illustrazione di merito cede la parola al Direttore. 

Il Direttore ricorda che il Consorzio di Bacino Padova 1 ha svolto per il territorio di 

competenza, in via transitoria le funzioni individuate dalla Legge regionale n. 52/2012 

sopracitata fino al 31/12/2020. Nell’ambito della relazione istruttoria svolta preliminarmente 

all’assunzione della delibera di Assemblea citata dal Presidente è stato dato atto tra l’altro che 

tutti i comuni partecipanti hanno affidato unitariamente la gestione del Servizio integrato dei 

rifiuti in house a ETRA spa. 

In particolare evidenzia che risulta agli atti il Contratto di servizio per la gestione dei rifiuti 

urbani sottoscritto con Etra S.p.A. in data 8 febbraio 2008, della durata di 15 anni a decorrere 

dall’1 gennaio 2008, e successivo contratto del 10 giugno 2015 che conferma Etra S.p.A. come 

Soggetto  Gestore “in house providing”  di tutti i servizi di pubblica utilità relativi alla gestione 

dei rifiuti urbani fino al 31 dicembre 2033, compresi i servizi affini quali i servizi pubblici 

integrati di asporto dei rifiuti speciali anche pericolosi e i servizi complementari/accessori. 

Ora in esito della Delibera di Assemblea n. 14 del 22/12/2021, il Consiglio di Bacino Brenta 

dal 01/01/2021 è subentrato nei rapporti giuridici attivi e passivi trasferiti, tra cui si 

annoverano gli affidamenti sopracitati occorre pertanto salvaguardare questi affidamenti 

nelle more dei nuovi provvedimenti che il Consiglio di Bacino Brenta adotterà su scala 

d’ambito dopo avere individuato la forma di affidamento e provveduto alla individuazione del 

soggetto Gestore affidatario. 

Sottolinea che detto regime di salvaguardia sancisce la piena titolarità del trasferimento 

di funzioni dall’ex Consorzio Bacino di Padova Uno al Consiglio di Bacino “Brenta per i rifiuti” 

limitatamente a quelle attribuite agli Enti d’ambito dal Testo unico Ambiente e dalla Legge 

ENTI ABITANTI

44 772

23 387

44 772

0 0

0 0

ASTENUTI

CONTRARI

QUORUM (50 % +1)

FAVOREVOLI

Risultati votazione

PRESENTI
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Regionale 52/11 e perimetrate al solo sub ambito territoriale costituito dai 26 comuni prima 

aderenti all’ex Bacino Padova 1 e che detto regime di salvaguardia decadrà, una volta che 

l’Ente di Governo d’Ambito avrà completato le procedure di individuazione e affidamento al 

nuovo soggetto Gestore su scala d’ambito. 

Il Presidente ricorda che la proposta di deliberazione è già stata resa disponibile da lunedì 

14.06.2021 nello spazio cloud indicato nella nota di convocazione. 

Procede dunque con la lettura della proposta di deliberazione di “Salvaguardia 

dell’affidamento del servizio in essere in esito all’avvenuto subentro al Consorzio Bacino PD1”. 

Chiede se ci sono domande  

Interventi: nessuno. 

Il Presidente pone in votazione l’argomento. 

Esito della votazione: 

 

 

PUNTO N. 5 - ADOZIONE SCHEMA UNICO “REGOLAMENTO GESTIONE RIFIUTI” 
PER L’AMBITO TERRITORIALE OTTIMALE E APPROVAZIONE PER IL 
TERRITORIO DELL’EX BACINO PD 1. 

Il Presidente richiama ancora una volta la volontà e di porre le basi per il percorso di 

unitarietà di gestione che è obiettivo fondamentale del Comitato Istituzionale. 

Anticipa che, come Sindaco, fa proprie le fatiche e i sentimenti che i colleghi presenti in 

sala sperimentano in materia, soprattutto quando occorre farsi carico di adeguamenti tariffari 

in periodi così complicati ma condivide la consapevolezza che questo percorso di convergenza 

va innescato, il prima possibile, per utilizzare al meglio gli strumenti di gradualità che la norma 

consente ma anche per far progredire il segmento rifiuti, da troppi anni stagnante dal punto 

di vista regolatorio. Ad oggi, con la nuova regolazione dettata da ARERA non c’è più tempo per 

indugi. Invita dunque tutti a fare uno sforzo di pensiero strategico per il nostro territorio a 

partire dall’assunzione il più possibile ampia dei provvedimenti che saranno proposti in 

sequenza. 

Il Presidente passa subito la parola al Direttore.  

Il Direttore conferma anche dal punto di vista tecnico e di adempimenti la visione 

proposta dal Presidente ed entra subito nel merito presentando il primo passo verso la 

convergenza su scala d’ambito: l’adozione di uno schema di regolamento unitario. 

Riferisce che è stato attivato un tavolo di lavoro con ETRA per realizzare uno schema unico 

di regolamento per la gestione dei rifiuti nel territorio del Consiglio.  

Questo tavolo è nato e ha lavorato perché esiste una necessità oggettiva, infatti entro il 

30/06/2021 la norma prevede che tutti i comuni dovranno aggiornare il proprio Regolamento 

facendo proprie le novità previste dal d.lgs. n. 116/2020. Passa a fare un breve ma dettagliato 
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riassunto delle novità portate dal d.lgs. n. 116/2020 che definisce la possibilità di disciplinare 

l’autonomo avvio a recupero da parte delle utenze non domestiche.  

Continua dicendo che tenendo sempre presente il progetto di arrivare ad una gestione 

unitaria di tutti i comuni facenti parte del Consiglio, si è considerato di procedere con la 

formulazione di un strumento regolatorio unico o analogo per consentire una più facile 

gestione unitaria del servizio, per un più semplice confronto delle gestioni dei servizi offerti. 

Cede la parola all’Ing. Giacetti che espone sull’argomento e risponde esaustivamente a quesiti 

che gli vengono posti dal parte del Comitato.  

Il Direttore precisa che il lavoro fatto in collaborazione con ETRA, che ha generato il 

Regolamento messo a disposizione per la seduta di oggi, è stato costruito su basi 

intellettualmente oneste e trasparenti. La proposta di portare in Assemblea l’approvazione di 

un Unico Regolamento gestione rifiuti, può sembrare difficile in questo momento ma sarà 

sicuramente premiante per il futuro. Lo dimostra il Regolamento Unico già in essere nei 

comuni del ex Consorzio Bacino PD1. Infatti il Regolamento per i comuni del sub-ambito ex 

PD1 sarà approvato dal Consiglio mentre per i rimanenti comuni viene solo proposto il 

documento e saranno i comuni a decidere se adottarlo o meno. Tutto questo entro il 

30/06/2021. Questo accade per effetto della non completa autorità e operatività che ha il 

Consiglio in questo momento. Lo sforzo sarà premiato nel tempo, lavorando in questo modo 

un po’ alla volta, e non fra molto, si arriverà ad una gestione del servizio rifiuti, regolata nel 

territorio del Consiglio da un unico Regolamento. 

 Il Presidente prende la parola per ribadire la sua tranquillità e sicurezza sul fatto che il 

tavolo tecnico abbia lavorato in maniera professionale.  

Continua dicendo che bisogna dare il via a questo iter innovativo facendolo nella massima 

trasparenza, e che per far questo è stata data d la massima disponibilità a tutti i sindaci e 

tecnici comunali di settore di confrontarsi per dubbi o chiarimenti con il Consiglio mediante 

sessioni di webinair svolte nella scorsa settimana che sono servite per presentare la proposta 

odierna ai tecnici dei comuni. 

In sala vengono raccolte alcune richieste di chiarimenti su punti specifici del regolamento, 

puntualmente soddisfatte 

Al termine di questo passaggio meramente tecnico il Presidente chiede se ci sono 

domande o dichiarazioni. 

Interventi: nessuno. 

Il Presidente pone in votazione l’argomento. 

Esito della votazione: 

 

PUNTO N. 6 - APPROVAZIONE PROPOSTA “PEF 2021 UNITARIO” PER COMUNI 
EX CONSORZIO BACINO PD1. 
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Il Presidente esordisce affermando che uno dei grandi obiettivi di questo Consiglio di 

Bacino è la Tariffa Unitaria da applicare a tutti comuni del territorio del Consiglio. Non sarà un 

percorso breve e semplice. Per raggiungere questo importante obiettivo si è considerato, 

come il Comitato già conosce, di procedere nel creare un sub ambito, che comprenda tutti i 

26 comuni soci del ex Consorzio Bacino PD1, al quale applicare già dal PEF 2021 la Tariffa 

Unica. 

Il Presidente cede la parola al Direttore per esporre le tematiche relative a questo 

argomento. Il Direttore accoglie l’invito e procede dicendo che quest’anno è proposto 

all’Assemblea di approvare un PEF unico per 26 comuni ex Consorzio Bacino PD1. Per arrivare 

a questo unico documento è stato fatto un importante percorso con il gestore ETRA.  

La Dott.ssa Cristofani evidenzia come il lavoro sia stato fatto in contraddittorio tra gli uffici 

del Consiglio, con la preziosa collaborazione del Dott. Pietro Baroni, e il gestore affidatario del 

ex PD1 ETRA spa. Il Direttore sottolinea che l’impegnativo percorso, iniziato per arrivare 

intanto ad una Tariffa Unitaria per sub-ambito ex Consorzio PD1, ha come obiettivo di arrivare 

ad un’unica gestione della Tariffa non la gestione di tante Tariffe. L’obiettivo è la gestione del 

territorio con una logica di unitarietà di tariffa con garanzia di somministrazione degli stessi 

servizi che abbiano la stessa qualità, gli stessi costi in tutto il perimetro di questo Ente, 

indipendentemente da chi sarà il gestore del servizio. Questo è un percorso che fare 

progressivamente l’Ente oppure arriverà a farlo forzatamente ARERA.  

L’obbiettivo è arrivare a creare altri 2 o 3 sub ambiti che dovrebbero essere: nel territorio 

del Consorzio PD2, 2 nel territorio del Bassanese e nel Altopiano dei sette Comuni per la 

necessità di gestir ein modo diversificato le aree fortemente turistiche (. Si procederà creando 

dei sub-ambiti che siano più possibile omogenei per fabbisogni e territorio. L’idea è quella di 

arrivare a gestire 4 sub ambiti al posto di 67 comuni. Il Direttore menziona a tal proposito il 

buon lavoro che sta facendo il Dott. Baroni che oltre a seguire tecnicamente i comuni nel 

strutturare i PEF 2021 e predisporre la loro validazione, sta accompagnando gli stessi in un 

nuovo percorso culturale che è basato solo sulla gestione tecnica della tariffa e sulle 

simulazioni di convergenza 

Non nasconde che l’analisi delle tariffe esistenti determina un quadro molto diversificato 

che sicuramente è il frutto di una storia di gestioni tariffarie fatte ai comuni in maniera 

personalizzata e poco unitaria, e che dipendono anche da una serie di fattori tecnici, per 

esempio la presenza nel comune di grosse zone industriali o di isole ecologiche o ecocentri. 

Prende la parola il Presidente che conferma che sarà un percorso sicuramente 

impegnativo ma non impossibile e che sarà comunque realizzato in trasparenza e cercando di 

utilizzare tutti gli strumenti di gradualità disponibili. 

Invita pertanto l’Assemblea a dare prova di unitarietà di visione approvando la presente 

proposta e quella immediatamente successiva che ne è declinazione attuativa. 

In sala vengono raccolte alcune richieste di chiarimenti sugli adempimenti successivi in 

capo ai singoli comuni. Viene confermato che a  

Al termine di questo passaggio meramente tecnico il Presidente chiede se ci sono 

domande o dichiarazioni. 

Interventi: nessuno. 

Il Presidente pone in votazione l’argomento. 

Esito della votazione: 
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PUNTO N. 7 - APPROVAZIONE ARTICOLAZIONE TARIFFARIA PER I COMUNI EX 
CONSORZIO BACINO PD1. 

In continuità con quanto rappresentato e illustrato al punto precedente il Presidente 

chiede se ci sono domande o dichiarazioni. 

Interventi: nessuno. 

Il Presidente pone in votazione l’argomento. 

Esito della votazione: 

 

 

 

Cittadella lì, 22/11/2021 

 

 

 

                             Il Direttore f.f. del  
                       CONSIGLIO DI BACINO “BRENTA PER I RIFIUTI” 

                                                Dott.ssa Giuseppina Cristofani 
                          (firma digitale) 

 

                                                             Il Presidente del  
                              CONSIGLIO DI BACINO “BRENTA PER I RIFIUTI” 

                                                     Dott.ssa Antonella Argenti 
                           (firma digitale) 
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